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平成 25 年 12 月 15 日（日）に、第 2 回桜ヶ丘まちネットの全体会を開催しました。 

参加は桜ヶ丘地域の自治会、東・西桜寿会、民生委員、桜ヶ丘駐在所、西部地域包括支援センター 

他 23 名。以下のような地域課題について、情報交換と意見交換をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜ヶ丘まちネットは地域内で活動する個人及び団体が「情報の交換と共有」により横のつながり 

をつくり、深めること。さらに地域課題の検討、問題の解決に向けて共に「地域で出来ること」 

から取り組み「安心して暮らせる」「お互いに助け合える」地域として行くことを目的とします。 
  
桜ヶ丘まちネットでは、健全な活動のために「桜ヶ丘まちネット規約」を作成しています。 

  
桜ヶ丘まちネットは、活動を共にする個人及び団体により運営され、そのプライバシーを守ります。 

  
桜ヶ丘まちネットでは、円滑な活動実現のため、担当者、世話人を置き、参加団体で情報交換会を

開きます。 
 

桜ヶ丘まちネット 

さくらの丘だより 平成 2６年３月  

～ふれあい心豊かな街をめざして～ 
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第２回桜ヶ丘まちネット全体会を開催しました 

 

 

 

 

消費者被害 
(詐欺) 

 

空き家問題 
(防犯) 

桜ヶ丘地域 

 

高齢者問題 
（＊１） 

 

 

災害時の問題 

（防災） 

 

個人情報 

 問題 

桜ヶ丘まちネッ

ト 

 

まずは 

情報共有と交換！ 

できることから！ 

地域の課題解決に 

向けた取り組みを

検討！！ 

桜ヶ丘まちネットは地域で活動する各団体の皆さまと輪を作り、地域の安全性と、 

心のかよう豊かなまちづくりを求めて活動する事を目的としています。 

＊１ 桜ヶ丘地域の高齢者(6５歳以上)が含まれる世帯は５０％を超えています。平成 25 年 11 月現在 

 

 

 

 

 

桜ヶ丘まちネットは、地域内の団体間で「情報の交換と共有」をし、横のつながりを強化し、 

課題の解決に向けて「地域で出来ること」から取り組んでいます。 

桜ヶ丘まちネットでは、問題を取り上げ、解決に向けて活動していくために 

「桜ヶ丘まちネット規約」を作成しています。 

１、目的は桜ヶ丘地域で活動する団体が横のつながりを持ち、課題解決に向けた取り組みと相互 

  の交流を深めること。 

２、この目的を共有する団体・個人の参加により、運営されます。またそのプライバシーを守り 



桜ヶ丘まちネットでは、にこにこサロンを開いています。 
 

場 所：桜ヶ丘集会所 

日 時：毎週木曜日 午後 1 時 30 分から 4 時 30 分まで 

参加費：100 円 チョット立ち寄り、コーヒー・お茶・楽しい時間をご一緒に！ 

   どなたでも、気軽にお出掛け下さい。 

  ひと月に４回開催、１００～1２0 名の方々が来て下さっています。 

   来て下さった方からのご感想を！ 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編   集  :  桜ヶ丘まちネット 広報部会 

問合せ先  :  多摩市社会福祉協議会 地域福祉推進課 まちづくり推進係          

             電話  042－３73－5616  

 

 

 

 
色々な方とお会いでき楽しい 

時間を過ごすことができています。 

＊その他、沢山の楽しいという 

ご感想をいただいています。 

 楽しいひとときを過ごさせて 

いただいてうれしゅうございます。

大雨が降らない限り 

出席させていただきます。 

毎回お世話になっています。

たくさんのお友達にお目にか

かれることを大変楽しみにし

ています。 

 

 

 

 

 

出張介護予防体操 

午後 2 時～午後 2時 30 分 

月に 1 回程度実施予定。 

(詳細は後日お知らせします) 

＊病院から講師が出張して 

きてくれます。 

 

春は名のみ、溶け残った雪の上を吹き抜けてくる風はまだまだ真冬の冷たさ。 

2週続けての45年ぶりという大雪は本当に大変でしたね。一時はバスも動かず桜ヶ丘は陸の孤島となり、想定外の状況

に不安になりました。それでも、雪がやむとそこここから雪を掻くスコップの音が響き、週末だったせいか、普段お見

かけしない若い男性や中学生、高校生の姿も登場して、声を掛け合いながら、家の前だけでなく皆さんが通る歩道や階

段まで雪がよけられていく様子は頼もしく、ホットする思いでした。 

 桜ヶ丘に住む皆さまのつながりが少しでも増えればと始まったネットワークづくりです。ゆっくりですが着実に対話

が進んできたように感じています。集会所の梅も花を咲かせ、春の足音もすぐそこに聞こえてきました。暖かな日には

ぜひサロンの方にも足をお運びいただき、小さな出会いを沢山創っていければと思っております。 

                                     平成２５年度委員長 羽澄ゆり子 

 


